

# POST

## Bhabinkamtibmas Desa Jamblang Polsek Klangeran Polresta Cirebon Edukasi Warga untuk Jaga Harkamtibmas

Panji R - [CIREBON.POST.WEB.ID](http://CIREBON.POST.WEB.ID)

Jul 8, 2023 - 20:47



Cirebon - Sebagai upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Jamblang Polsek Klangeran Polresta Cirebon, Aiptu Andy Yuniarto Sanudin, mengadakan kegiatan edukasi kepada warga setempat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 8 Juli 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, di Blok Pandean I, Desa Jamblang, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Andy Yuniarto Sanudin bertugas untuk memantau

pemetaan wilayah Desa Jamblang yang berkaitan dengan Program Terpadu Penanganan Sosial Lingkungan (PTSL). Selain itu, beliau juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga sekitar.

Menanggapi hal ini, Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH, MH, menyatakan, "Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Jamblang ini sangat penting dalam menjaga harkamtibmas. Melalui edukasi ini, diharapkan masyarakat dapat lebih peduli dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar."

Apresiasi juga disampaikan oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasubsi Penmas Humas Polresta Cirebon, Aiptu Haris Darmawan. Beliau menyatakan, "Kami mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Desa Jamblang dalam melaksanakan kegiatan edukasi ini. Kolaborasi dan komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua."

Kegiatan edukasi Bhabinkamtibmas Desa Jamblang ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan adanya kerjasama yang erat antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari tindak kejahatan.